

ABSTRAK

Siti Jubaidah, 2015. *Korelasi Antara Sikap Keagamaan dengan Hasil Belajar Siswa Kelas V Mata Pelajaran Aqidah Akhlak di Madrasah Ibtidaiyah Negeri Km.20 Kabupaten Barito Kuala.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: Siti Shalihah, S.Pd, MS.

Kata Kunci: *Korelasi, Sikap Keagamaan, Hasil Belajar*

Penyelenggaraan pendidikan agama di sekolah diharapkan terarah untuk hasil yang berkualitas, tolak ukurnya adalah apabila peserta didik telah memiliki kemampuan beragama yang sesuai dengan tujuan pengajaran yaitu menumbuhkan dan meningkatkan keimanan, melalui pemberian dan pemupukan pengetahuan, penghayatan, pengamalan serta pengalaman peserta didik tentang agama islam sehingga menjadi manusia muslim yang terus berkembang dalam keimanan, ketaqwaan kepada Allah swt, serta berakhlak mulia, baik dalam kehidupan pribadi maupun bermasyarakat dan memiliki hasil belajar yang baik di sekolah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui korelasi antara sikap keagamaan dengan hasil belajar siswa kelas V mata pelajaran aqidah akhlak di MIN Anjir Muara Km.20 kabupaten Barito Kuala.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan. Sedangkan pendekatan dalam penelitian ini adalah pendekatan Kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas V yang berjumlah 54 siswa. Hasil belajar disini menggunakan nilai akhir atau raport pada mata pelajaran aqidah akhlak. Pengumpulan data dalam penelitian ini diperoleh melalui angket,observasi, wawancara dan dokumen.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sikap keagamaan siswa kelas V di MIN Anjir Muara Km.20 berdasarkan kategori yang sudah dibuat penulis, berada dalam kategori baik sekali dan baik. Hasil belajar siswa pada mata pelajaran aqidah akhlak yang ada pada sekolah tersebut berada pada kategori baik dengan nilai rata-rata 81. Terdapat korelasi antara sikap keagamaan dengan hasil belajar siswa kelas V mata pelajaran aqidah akhlak di MIN Anjir muara km.20 kabupaten barito kuala karena angka korelasi yang didapat $0,018 < 0,05$.